

令和6年7月1日
岩保育園



梅雨の晴れ間に太陽が元気な顔をのぞかせていると、もう夏はすぐそこのような暑さを感じます。

先日、ひんやり遊びで氷や色水で遊んでいると様々な様子が見られる子どもたちです。服をベッタベタにして思い切り楽しむ子もいれば、そっと手に氷を乗せて冷たさを感じている子、水がかかるのがちょっと嫌だけど友達が楽しそうにしていたら気になって覗いてみる子、それぞれ違った楽しみ方で遊んでいました！

今月からは、子どもたちの待ちに待った水遊びが始まります。たくさんの遊びを通して水の冷たさや心地よさを味わっていけたらいいなと思っています。また、本格的に梅雨が明けると気温も高くなり、疲れやすくなったり、食欲が落ちたり、体調を崩しやすくなります。体を休ませたり、水分補給をしたりしながら暑い夏を乗り越えて健康に過ごしていきたいと思います。



1歳児

できた！！

一人ひとり、活発な動きが増えてきました。「これができるようになったよ！」と保育室で喜びの声があがります。言葉が増えてきた子、お友達と関わって遊ぶようになった子、歩行が安定してきた子など、それぞれ成長を感じています。「すごいね」「じょうずだね」と声を掛けると、喜んで何度も繰り返し見せてくれたり、得意げな顔をしたり、照れて恥ずかしそうにしたりと、いろいろな反応を嬉しく感じています。一人ひとりの「できた！」と一緒に喜び、子ども達の自信や、やる気へつなげていきたいと思います。

0歳児

いない いな～い…

子どもたちにとってまだまだ大きなおもちゃ箱やついたても遊び道具に大変身！

保育士が顔だけ箱の後ろに隠れている子に「あれ？〇〇ちゃんどこだ？ いないいな～い…」と言ったらニコニコしながら「ばあっ！」とお顔を見せてくれます。その姿がとても可愛くて何度もやってしまいます。

そして最近では子ども同士でも「ばあ～」とやり合う姿も時々見られ出来ることが増えたなと成長を感じる、可愛い0歳さんです♪